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ATA DA 64ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 24 DE OUTUBRO DE 2013 

DVD A64/2013 
 
Aos vinte e quatro dias do mês de outubro de dois mil e treze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SEXAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e Evilasio Santana Santos 
(Bahia), e secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite). Às quinze horas e catorze minutos, o 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), verificando a presença dos 
Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa), informa que, consoante o disposto no § 3º do art. 106 do Regimento Interno, 
aguardará quinze minutos para nova verificação de presença dos senhores Vereadores, e 
que, persistindo a falta de quorum, declarará encerrada a sessão. Às quinze horas e vinte 
e dois minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara aberta 
a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). APROVADA a Ata da 63ª Sessão 
Ordinária, realizada em 22 de outubro de 2013; e da 28ª Sessão Solene, realizada em 16 
de outubro de 2013. EXPEDIENTE EXTERNO: MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO (11914) 
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Informa liberação de recursos financeiros destinados ao município [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
MINISTÉRIO DA SAÚDE (11907 a 11913) Informa liberação de recursos financeiros 
destinados ao município [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 1420/13 (11900) Encaminha cópia da 
publicação do Relatório de Gastos Publicitários referente ao 3º trimestre de 2013 [CIENTE. 
AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 
21/13 (11901) Encaminha cópia do Edital de Pregão 68/13 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 21/13 
(11902) Encaminha cópia do Edital de Pregão 67/13 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 2204/13 (11962) Indicação para 
urgente reforma, bem como manutenção periódica da ponte de madeira sobre o córrego 
localizado no final da Rua Amarílis, Vila Cecília Maria; 384/13 (11963) Indicação para 
imediata substituição das placas informativas que se encontram danificadas na extensão 
do Parque Central; 3322/13 (11964) Indicação para instalar equipamento público para 
funcionamento do CEO – Centro de Especialidades Odontológicas, em próprio público, 
valendo-se da existente infraestrutura que há no posto de saúde, localizado na Rua 
Guariba, Bairro Recreio da Borda do Campo; 2786/13 (11965) Indicação para instalação 
de LEV – Linhas de Estímulo à Redução de Velocidade (transversais à via), nos dois 
sentidos de tráfego, junto à Avenida Lino Jardim, na altura do n. 151, nas proximidades do 
Pronto Atendimento Central; 3323/13 (11966) Indicação para manutenção no leito 
carroçável da Travessa Iperó, Jardim Nova Cidade, Sítio dos Vianas [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE 
(ALMIR CICOTE) 3320/13 (11943) Indicação para providências quanto à falta de 
medicamentos para tratamento respiratório no Centro de Especialidades Ramiro Colleone, 
Vila Humaitá e Centreville; 610/13 (11944) Indicação para sinalização horizontal e vertical 
de trânsito da confluência das Ruas Romana, Indianópolis, Dr. Simão de Lima, São Rafael 
e Praça Tangará, Vila Palmares; 3321/13 (11945) Indicação para limpeza e capinação no 
canteiro localizado entre as Ruas Fidelino Figueiredo e Paulo de Frontim, Vila Marajó. 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 2206/13 (11951) Indicação para 
tapar o buraco existente na altura do n. 552 da Rua do Carlão, Vila Lucinda. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 1923/13 
(11933) Indicação para sinalização e pintura das faixas de uma lombada localizada na 
Avenida André Ramalho, altura do n. 187, Parque João Ramalho; 2604/13 (11934) 
Indicação para instalação de placas de sinalização de trânsito, bem como sinalizações de 
solo (faixa de pedestres) e demarcação de solo para embarque e desembarque escolar, na 
Escola de Educação Infantil EGO, sita na Rua Diogo Fernandes, altura do n. 98, Bairro 
Campestre; 3317/13 (11935) Indicação para implantação de um semáforo no cruzamento 
da Rua Batávia com Rua América do Sul, próximo à Escola Estadual João Paulo I, Parque 
Novo Oratório; 813/13 (11936) Indicação para ampliação do número de ônibus da Linha 
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I07, Vila Lucinda; 3318/13 (11937) Indicação para recapeamento asfáltico em toda 
extensão da Estrada João Ducin, que liga a Rua Juquiá, na Vila Assunção, à Rua dos 
Americanos, divisa com a Cidade de São Bernardo do Campo [JUSTIFICADAS as 
proposituras pela autora]. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO 
GÁS) 141/13 (11988) Indicação para instalação de semáforo nos cruzamentos das Ruas 
Alemanha com França e Ruas Estados Unidos com Alemanha, Parque das Nações; 
1147/13 (11989) Indicação para verificação e manutenção no asfalto da Rua dos Ciprestes 
n. 1497, Jardim Irene; 1147/13 (11990) Indicação para remoção de entulhos, capinação e 
limpeza de toda a extensão de calçada na Rua dos Ciprestes, proximidades do n. 1497, 
Jardim Irene; 1998/13 (11991) Indicação para retirada da árvore localizada na esquina das 
Ruas José Poletto com Romano Tognato, Jardim Irene; 1386/13 (11992) Requerimento de 
informações sobre o protocolado 2850/13, proc. 14964/2013-7, solicitando providências 
urgentes para a viabilização de abertura da Rua da Indústria, a partir do n. 10, Sítio dos 
Vianas. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 615/13 (11899) 
Indicação para disponibilizar uma linha de ônibus específica para realizar o traslado 
gratuito de pessoas entre o Terminal Metropolitano de Santo André e o Poupatempo de 
Serviços, a ser instalado no Atrium Shopping, na Avenida Giovanni Battista Pirelli; 220/13 
(11929) Indicação para disponibilizar ônibus adaptados para pessoas com deficiência, para 
servir à linha B21; 3298/13 (11930) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de 
Polícia Militar de intensificação de policiamento na Praça Isaac Newton, sita na altura do n. 
450 da Rua Urucânia, Vila Linda; 2872/13 (11931) Requerimento de relatório com 
ocorrências de furtos nas escolas municipais e creches em 2013; 3316/13 (11932) 
Indicação para urgente manutenção do sistema de iluminação pública do Parque Capuava 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) 245/13 (11921) Indicação para instalação de redutor de 
velocidade na altura do n. 6.249 da Marginal do Córrego Taióca, Jardim Stella; 3315/13 
(11922) Indicação para construção de hospital pediátrico no município; 2173/13 (11923) 
Indicação para regularização do esgoto na Rua Salesiano, esquina com Rua União, Jardim 
Santo André [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA ELIAN SARAIVA 
BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 210/13 (11958) Indicação para limpeza do 
terreno localizado na Rua da Visão, próximo ao bloco 83, Jardim Santo André; 1409/13 
(11959) Indicação para limpeza do córrego localizado na Avenida Prof. Luiz Inácio de 
Anhaia Melo, Bairro Homero Thon; 542/13 (11960) Indicação para instalação de semáforo 
no cruzamento da Rua Silvério Pimenta com Avenida Bom Pastor, Jardim Bom Pastor; 
2153/13 (11961) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão da Polícia Militar de 
policiamento em toda extensão da Avenida Pedro Américo. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 3330/13 (11979) Requerimento de 
informações referentes à escadaria que liga a Rua Inhambu, ao lado do n. 286, à Rua 
Arara Azul, Bairro Recreio da Borda do Campo; 1648/13 (11980) Indicação para 
capeamento asfáltico na Rua Guimarães Passos, no trecho compreendido entre as Ruas 
Felipe de Souza e Nereu Ramos, Jardim Utinga; 3331/13 (11981) Indicação para reparos 
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no sarjetão existente no cruzamento da Rua das Goiabeiras com a Rua das Paineiras, 
Bairro Jardim; 3332/13 (11982) Indicação para intimar o proprietário do terreno situado na 
Rua Champolion, ao lado do n. 294, esquina com a Rua Pio XII, Vila Suíça, a proceder à 
limpeza do terreno. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ 
ALBERTO) 1150/13 (11946) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Emílio Ribas, 
Jardim Estela; 1956/13 (11947) Indicação para poda de árvore na Rua Ingá n. 392, Vila 
Linda; 1956/13 (11948) Indicação para poda de árvore na Rua Ingá n. 396, Vila Linda; 
954/13 (11949) Indicação para limpeza e capinação no entorno do córrego localizado na 
Av. das Nações, altura do n. 1467, Parque Erasmo Assunção, ao lado do Condomínio 
Royal; 815/13 (11950) Indicação para limpeza e capinação da calçada, que fica localizada 
na Av. das Nações, altura do n. 1467, Parque Erasmo Assunção, ao lado do Condomínio 
Royal [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 73/13 (11972) Indicação para remoção de entulho e 
terra depositados às margens do córrego da Avenida Camilo Castelo Branco; 3327/13 
(11973) Indicação para remoção de entulho e terra depositados ao longo da Av. Lauro 
Gomes; 3328/13 (11974) Requerimento de informações acerca da Parceria Público-
Privada que o Semasa pretende contratar no serviço de captação, tratamento e 
distribuição de água que hoje é executada pelo Semasa e Sabesp; 1334/13 (11975) 
Requerimento de informações a respeito dos serviços de limpeza do CHM – Centro 
Hospital Municipal e terceirização dos serviços de radiografia; 775/13 (11976) Indicação a 
respeito do convênio celebrado com o Instituto Nacional Amigos do Brasil – Inab 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 440/13 (11984) Indicação para instalação de 
lixeiras e instalação e manutenção da iluminação púbica na Praça Estevão Nikoluk, na Rua 
Alabama, Parque Novo Oratório; 856/13 (11985) Indicação para corrigir escoamento de 
água pluvial na Rua Sagres, em frente ao n. 252, Vila Luzita; 883/13 (11986) Indicação 
para poda de árvore na Rua Pero Vaz, em frente ao n. 35, Vila Luzita; 3333/13 (11987) 
Indicação solicitando termo de permissão de uso para eventos como festa junina, 
quermesse, entre outros, do espaço na Praça José Orsete, Parque Marajoara 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) 124/98 (11924) PLCM n. 147/13, visando a regulamentar a atividade 
de vigilância diurna/noturna autônoma no município [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E SEGURANÇA PÚBLICA]; 338/13 (11925) Indicação para conserto do asfalto 
em frente ao n. 737 da Rua Olímpia, Bairro Camilópolis; 218/13 (11926) Indicação para 
instalação de redutor de velocidade na altura do n. 397 da Rua Buenos Aires, Bairro 
Utinga; 3043/13 (11927) Indicação para poda e/ou remoção de árvore no terreno do 
Semasa localizado na Av. Martim Francisco, entre o prédio do Semasa e a E.E. Camilo 
Pedutti, Jardim Utinga. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 
2561/13 (11955) Requerimento de informações sobre o Parque Andreense, situado neste 
município; 570/13 (11956) Requerimento de informações sobre a Ouvidoria de Santo 
André. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) E DIVERSOS 
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VEREADORES 2745/13 (11957) Emenda Modificativa ao art. 4º do PLCM n. 91/13, que 
prevê aplicação de multa ao cidadão que for flagrado jogando lixo nos logradouros públicos 
fora dos equipamentos destinados para este fim [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. 
VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 3329/13 
(11977) Indicação para troca das lonas dos painéis de identificação dos Postos de Saúde; 
2562/13 (11978) Requerimento para avaliação a respeito da Cota 23/13; 1873/13 (11993) 
Indicação para efetuar serviços de desratização nos bueiros da Rua Bahia, altura do n. 
126, Vila Lucinda; 3334/13 (11994) Indicação para operação tapa-buracos na Rua 
Magnólia, altura do n. 90, Bairro Vila Pires; 1078/13 (11995) Indicação para efetuar 
serviços de limpeza e remoção dos galhos de árvores da Rua das Figueiras, altura do 
número 1.630, Bairro Campestre. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA 
(ALEMÃO DUARTE) 2226/13 (11952) Indicação para colocação de lixeiras ao longo do 
canteiro central da Rua Adriático, Jardim do Estádio; 2226/13 (11953) Indicação para 
roçagem e limpeza pública em toda extensão do canteiro central na Rua Adriático, Jardim 
do Estádio; 2576/13 (11954) Indicação para remoção de árvore existente na Rua Carinas, 
no passeio púbico em frente ao n. 178, Jardim Cambuí [JUSTIFICADAS as proposituras 
pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 2525/13 
(11938) Indicação para manutenção na estrutura interna da EMEIF Cora Coralina, 
localizada na Rua Dominicanos, 1250, Jardim Santo André; 2529/13 (11939) Indicação 
para colocação de placa de sinalização de trânsito informando a existência de faixa de 
pedestre localizada na Av. Capitão Mário Toledo de Camargo, altura do n. 3300, Vila 
Luzita; 3319/13 (11940) Indicação para manutenção no poço de visitas localizado na 
confluência da Rua Dom João III com Estrada do Cata Preta, Vila João Ramalho; 187/13 
(11941) Requerimento de informações ao Semasa sobre a falta de água na Rua São José, 
Jardim Santo André; 209/13 (11942) Indicação para reparos na canaleta de escoamento 
de águas pluviais localizada na viela 05 da Rua Lamartine, Jardim Santo André 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 3324/13 (11967) Requerimento encaminhando abaixo-
assinado de moradores do Parque Novo Oratório, que solicitam a recolocação de 
“coletores de lixo”, na Rua América do Sul, Av. das Nações e Rua Cáucaso; 2286/13 
(11968) Indicação para reparos emergenciais na passarela que atravessa a Av. dos 
Estados até o TERSA – Terminal Rodoviário Santo André, Bairro Campestre; 1360/13 
(11969) Indicação para poda de árvores em toda extensão da Rua Himalaia, Parque Novo 
Oratório; 3325/13 (11970) Indicação para capinação, remoção de lixo e entulhos em área 
verde localizada ao lado do n. 32 da Rua Guaíra, Jardim Guarará; 3326/13 (11971) 
Indicação para instalação de placas indicativas de proibido jogar lixo em ambos os acessos 
da viela localizada ao lado do n. 228 da Rua Anaconda, Parque Novo Oratório. Após a 
leitura, as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para 
o final da Ordem do Dia. Às 16h34min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PROS PV 
SDD PRP PTB PDT DEM PSB PRB PMDB PT]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – Diz que pela primeira vez faz uso da Tribuna 
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representando o PROS, Partido Republicano da Ordem Social e, em nome da Vereadora 
Elian Santana, sua colega de bancada, esclarece que têm total respeito ao PTdoB, partido 
que estavam filiados até pouco tempo. Fala ainda que adentraram ao PROS, partido 
recentemente fundado, pois decidiram edificar do zero nesse partido novo, independente. 
Fala ainda que a ideologia do partido é interessante, porque também trabalha pela redução 
dos impostos. Salienta ainda que se propuseram a construir uma cidade verdadeiramente 
melhor e seguirão de cabeça erguida para edificar com seriedade essa nova proposta em 
Santo André, pois lhes foi dada liberdade de atuação tanto em âmbito estadual quanto 
federal. Finaliza se colocando à disposição da população para levar esse partido a todos 
os bairros da cidade e que querem exercer seus mandatos de forma transparente e com 
dignidade. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Registra que o 
Executivo comunicou hoje de manhã que será construído estacionamento no Paço, mas 
não participou da reunião, pois a seu ver seria meramente para informar os Vereadores e 
não para discutir a questão. Salienta que a Câmara vem sendo sistematicamente 
desrespeitada nos últimos tempos em função de recentes intervenções no Paço sem ser 
consultada. Finaliza registrando seu protesto à equipe de Governo, bem como a alguns 
Secretários, pela forma equivocada com que vêm conduzindo determinadas pastas da 
Administração e fala da necessidade de apurar a reforma do teatro que vem sendo 
executada pelo Secretário de Cultura. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) – Deixa seu protesto em razão de os Vereadores estarem 
impossibilitados de discutir e votar projetos relevantes para a cidade, pois é comum o 
Departamento Técnico da Casa emitir pareceres apontando inconstitucionalidade em 
matérias que são aprovadas e praticadas em outros municípios do Brasil. Em seguida cita 
que está tentando instalar a CPI das antenas e também vem enfrentando dificuldade, pois 
outros municípios têm CPIs nesses mesmos moldes em andamento e parece que é só em 
Santo André que o Vereador fica proibido de trabalhar e investigar. Finaliza registrando sua 
indignação pela dificuldade no exercício do seu mandato, pois foi eleito para trabalhar em 
prol do município. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – 
Pede que o Prefeito avalie com cuidado os seus pedidos apresentados na sessão de hoje, 
em forma de indicação, e designe os órgãos competentes para acompanharem os 
problemas que estão acontecendo nesses locais, pois vêm dificultando a vida dos 
moradores de Santo André, principalmente na região da Rua São José, no Jardim do 
Cruzado, que é a questão da falta de água. Fala ainda sobre goteiras nas salas de aula, 
em dias de chuva, na EMEI da Rua dos Dominicanos, pois está dificultando o trabalho dos 
professores e pede que sejam tomadas providências urgentes acerca dessa questão. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR 
EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Registra que esteve com o 
Governado Geraldo Alckmin, de manhã, por ocasião de anúncio de algumas realizações 
para nossa região nas áreas de transporte e saúde e ficou satisfeito de ter tido 
oportunidade de falar com o Secretário de Saúde, Sr. David Uip sobre as realizações e 
incentivos para Santo André. Fala ainda que o Hospital de Clínicas será um grande 
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equipamento de saúde para a região, pois é do SUS, mesmo tendo seus problemas é um 
sistema que atende toda a população. Fala ainda que esteve conversando com o 
Secretário Homero e ficou feliz com o anúncio da instalação do Instituto Lucy Montoro, que 
vem ao encontro de solicitação que fez nessa área de acessibilidade, esse equipamento 
de primeiro mundo mudará a realidade local, pois muitos cadeirantes têm de ir para São 
Paulo receber tratamento. Finaliza dizendo ter esperança que essa boa gestão também 
aconteça na área da segurança, pois o Governador está em um impasse com a Polícia 
Militar e acredita que as entidades de classe e o próprio Governador encontrarão uma 
saída para atender essa categoria, que precisa de melhores condições de trabalho. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Primeiramente 
fala que, há alguns meses, foi publicado na imprensa que o Prefeito pretendia fazer 
alterações na Planta Genérica de Valores, mas como a Câmara, na sua maioria, se 
mostrou contrária, recentemente leu notícias que não haverá mais esse aumento. Em 
seguida registra que está aguardando retorno do Executivo acerca da data em que virá à 
Câmara para prestar esclarecimentos acerca do funcionamento do Poupatempo na cidade, 
pois as informações que vem recebendo até agora são através da imprensa. Fala ainda 
que a Câmara precisa ser mais ouvida, pois o Vereador está representando os anseios da 
população. Finaliza pedindo que a Administração tome providências antecipadas, para que 
chegando a época das chuvas tenha condições de atender rapidamente, e o munícipe não 
tenha de aguardar dois, três dias para ser atendido. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Inicia lembrando que o problema da segurança é um 
problema nacional que preocupa a sociedade. Manifesta sua preocupação com a saúde de 
Santo André, pois as três UPAs inauguradas na cidade, na Administração passada, não 
são suficientes. Parabeniza o Prefeito pelo hospital da Vila Luzita, com 75 leitos, que será 
inaugurado. Noticia que o Prefeito afirmou que fará no 2º Subdistrito em torno de 100 
leitos. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (ALMIR CICOTE) – Fala que, na verdade, 
os Vereadores tentam ajudar a Administração, mas nem sempre conseguem, haja vista o 
caso do Poupatempo, que tentaram colocar o equipamento mais próximo do 2º Subdistrito, 
a fim de beneficiar a população, mas, infelizmente, não ocorreu. Além do que, a 
comunidade local enfrenta grandes problemas relacionados ao trânsito e não tem recebido 
atenção do Departamento de Trânsito da cidade. Entende ser importante ter o shopping e 
as vagas de emprego que ele trará, mas é importante analisar o impacto que trará para a 
região e como facilitar o acesso da população. Agradece ao Prefeito e parabeniza pela 
construção de cobertura no Shopping Boulevard Itambé, em Santo André. Considera que a 
reunião sobre o estacionamento da Câmara Municipal foi muito produtiva e o assunto está 
sendo discutido. Comenta questão dos partidos políticos, com a criação de alguns partidos 
novos e o boicote à criação Rede Sustentabilidade, o que não destruirá o projeto de Marina 
Silva. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Registra 
presença dos artistas da Escola Livre de Artes que têm contribuído com a cidade. 
Cumprimenta todos os funcionários públicos do Legislativo e do Executivo, que prestam 
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serviços relevantes e têm contribuído com a cidade, assim como os professores que 
formam a cultura e ajudam na educação das crianças, o policial que protege os munícipes, 
os médicos pela dedicação. Registra que os projetos apresentados na Casa são tidos 
como inconstitucionais e espera que o Prefeito aproveite essas boas ideias e as coloque 
em prática, a fim de proporcionar qualidade de vida aos munícipes e propiciar que a cidade 
se desenvolva. Reclama que em outras cidades os projetos são aprovados e, aqui, 
reprovados. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – 
Parabeniza o Governo do Estado pela articulação feita com todos os Prefeitos. Cita 
questão do Poupatempo e Estação Pirelli que, segundo informações, ficará pronta em 180 
dias, bem como serão construídos vários corredores de ônibus. Registra que a Presidente 
Dilma virá a São Paulo debater a política urbana no estado e que já se comprometeu com 
o Prefeito Carlos Grana em determinar verba para a questão dos corredores de ônibus. 
Sobre a instalação do Poupatempo, no shopping, considera importante discutir a 
mobilidade urbana e pensar em ciclovia e em ônibus que saia da estação de Vila Luzita e 
vá até o shopping. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO 
LEITE) – Reportando-se ao setor da saúde, conclama todos a tomarem cuidado nas 
críticas, para que não haja injustiça. Comenta que ouviu crítica ao Ministro Padilha e à 
Presidente Dilma e lembra que antes do Governo Lula e antes do Governo Dilma não 
existia UPA. Defende que se elas precisam ser melhores é porque existem, pois, antes, 
nem existiam. Lembra que, no passado, Vereadores se elegiam comprando ambulância e 
carregando munícipe, o que hoje não existe, pois é direito do cidadão. Fala que o 
Programa Mais Médicos foi tão criticado, mas, após sancionada a lei pela Presidente 
Dilma, referido programa está levando atendimento básico para milhões de brasileiros. 
Finaliza, parabenizando a Presidente e o Ministro pela revolução no atendimento básico de 
saúde. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) – Comenta que o Governador Alckmin veio a esta cidade e anunciou uma série 
de ações, entre elas o equipamento da Rede Lucy Montoro, importante para a cidade, pois 
quem ganha é o povo de Santo André. Entende que o Governador precisava, de fato, fazer 
isso para não ficar no prejuízo político, face ao trabalho que vem sendo desenvolvido pelo 
Ministro da Saúde, Padilha. Tece críticas quanto à questão da segurança e cita que, 
novamente, na rua em que mora, há roubos, em especial, de celular, entre 6:00h e 7:00h, 
o que vem ocorrendo há três meses e se agrava a cada dia. Entende que, por problema de 
gestão, esses roubos continuam ocorrendo, talvez por incompetência, falta de vontade ou 
de recursos. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – 
Diz ter se sentido contemplado pela fala da Vereadora Bete Siraque e registra que 
frequentemente é cobrado, pelos munícipes, por melhorias nas áreas da saúde e 
segurança pública, no entanto, não vê muitas ações com relação a isso. Lamenta que as 
rondas policiais não ocorram ostensivamente e tem informações de atos de violência em 
todos os bairros da cidade. Espera medidas e políticas públicas do Governo do Estado. 
Pede ainda a poda de algumas árvores na cidade, objeto de diversas indicações que 
apresentou desde o início do ano e que até o momento não foram realizadas. Cita casos 
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de munícipes que estão com dificuldades em suas casas devido a essas árvores e pede 
atenção do Secretário Paulinho Serra. Pela ordem, o Vereador Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte) solicita a antecipação da Tribuna Livre, tendo em vista que os 
representantes da Escola Livre de Teatro já estão presentes, sendo deferida pelo Plenário 
sua solicitação. Às 17h40min, passa-se à TRIBUNA LIVRE. SRA. DANIELA 
HERNANDEZ SOLANO – Traz informações sobre o processo de diálogo entre a Escola 
Livre de Teatro e a Prefeitura, explicando que já ocorreram três reuniões e, em nenhuma 
delas, as reivindicações foram atendidas, por isso julga enganosa essa tentativa de 
diálogo. Faz leitura de carta protocolada, na última terça-feira, em que tece comentário 
sobre o descaso em que se encontra a ELT e o Teatro Conchita de Moraes. Exige atitudes 
concretas para se estabelecer o verdadeiro diálogo. Convida o Vereador Eduardo Leite a 
prestigiar as peças teatrais que acontecem ao longo do ano no Teatro e pede que os 
Vereadores mantenham contato com a Escola para não se enganar com informações 
inverídicas. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Solicita 
que a Escola Livre de Teatro elabore um relatório sobre os projetos da Escola, número de 
integrantes, verba destinada, gastos, ou seja, informações contundentes para que os 
Vereadores possam realizar a defesa dessa causa. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) pede apoio dos membros da Comissão de Educação e Cultura, 
Vereadores Bete Siraque, Tonho Lagoa e Montorinho para solicitar essas informações, 
junto ao Executivo, sobre o convênio com a Escola Livre de Teatro. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Diz que, assim como o 
Vereador Sardano, tem pouco conhecimento sobre o funcionamento da Escola Livre de 
Teatro. Acredita que essa iniciativa, do ex-Prefeito Celso Daniel, tem de ser mantida e fala 
que é preciso discutir sobre a gestão do Teatro Conchita de Moraes, o qual deve estar 
aberto à utilização de todos os munícipes andreenses e que a Secretaria de Cultura deve 
gerir tanto o projeto quanto o teatro. Enfatiza que as atividades no teatro não constam do 
calendário cultural da cidade e, portanto, não estão sendo divulgadas. Finaliza dizendo que 
é favorável ao diálogo e certamente nenhum Vereador do PT é contrário a esse projeto, e 
entende que o atraso de pagamento dos professores é algo que precisa ser resolvido com 
cautela e agilidade. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE) – Diz que, para mediar esse conflito, concorda com o Vereador 
Sardano quanto à necessidade de apresentação, por parte da Escola Livre de Teatro, de 
uma proposta político-pedagógica, entre outras informações. Fala que também pedirá o 
posicionamento da Secretaria de Cultura quanto ao projeto e, a partir disso, será possível 
restabelecer o diálogo e esta Casa poderá se posicionar após a análise de todas essas 
informações. Comenta ainda que há um conflito com a comunidade local e que também 
precisa ser ouvida. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) – 
Parabeniza a todos pelas falas e lembra afirmação, gravada nesta Casa, do Prefeito Carlos 
Grana, de que trabalhará para que a ELT continue funcionando e atenda a todos os 
munícipes andreenses. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) reitera 
proposta de que a Comissão de Educação e Cultura subsidie os Vereadores nessa 
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discussão, bem como, que a ELT protocole relatório com dados sobre o projeto. Às 
17h57min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson 
de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). JUSTIFICADA ausência do Vereador 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), por problemas de saúde.  ITEM 1º - 
SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 10/12, protocolo 002090, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre as ocupações dos imóveis de 
que trata a Seção II do Capítulo I, do Título VI da Lei n. 9.018, de 21 de dezembro de 2007. 
As Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano apresentaram o 
Parecer n. 03/12 opinando pela sua aprovação. Encaminhada Mensagem Aditiva, 
protocolo 000641. Apresentadas Emendas Aditivas, protocolos 009738, 010871 e 011337. 
PROCESSO N. 1.575/06 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 22/12, protocolo 005550, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a concessão de jazigos nos cemitérios de Santo André. As 
Comissões de Justiça, de Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de Cidadania 
apresentaram o Parecer n. 01/12 opinando pela sua aprovação. Encaminhada Mensagem 
Aditiva, protocolo 000655. Apresentadas Emenda Aditiva, protocolo 003842 e Emendas 
Modificativas, protocolos 005150, 005613, 005614, 005615 e 010079. PROCESSO N. 
816/12 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 3º - SEGUNDA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 36/13, protocolo 005665, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, 
que dispõe sobre a instituição do “Dia Municipal da Liberdade Religiosa” no âmbito do 
Município de Santo André, a ser comemorado anualmente no dia 25 de maio e dá outras 
providências. As Comissões de Justiça e de Cidadania apresentaram o Parecer n. 02/13 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.211/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
TRÊS SESSÕES, a pedido do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)]. Pela 
ordem, a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) solicita 
retirada da Emenda, protocolo 11337, sendo deferida pelo Presidente. ITEM 4º - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 24/13, protocolo 006110, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a nova estrutura de cargos em 
comissão da Administração Pública Direta de Santo André. As Comissões de Justiça e de 
Finanças exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. Encaminhada Mensagem 
Aditiva, protocolo 009485. PROCESSO N. 1.650/12 - quorum: M.A. Pela ordem, o 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) solicita dispensa da leitura da 
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mensagem aditiva, tendo em vista ser do conhecimento dos Vereadores, sendo aprovada 
pelo Plenário sua solicitação. [Encaminhada às comissões de origem, sendo apreciada em 
regime de urgência e com dispensa de parecer, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)] [Em discussão: LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS) e EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO)] [APROVADA A 
MENSAGEM ADITIVA POR QUINZE VOTOS FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); DOIS VOTOS CONTRÁRIOS: Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano) e Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias); ausentes: Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) – 
ausência justificada, Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg)] [APROVADO O PROJETO POR QUINZE VOTOS 
FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); DOIS VOTOS 
CONTRÁRIOS: Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho) – ausência justificada, Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari) e Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg)] [Dispensada 
apresentação de redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano)] ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 31/13, 
protocolo 007872, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei n. 8.767, de 21 
de outubro de 2005, que dispõe sobre a concessão do Alvará de Funcionamento e dá 
outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 010872. 
PROCESSO N. 2.833/05 - quorum: M.A. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), favorável; e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), favorável. Comissão 
de Finanças – Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), favorável; Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), favorável; e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), 
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favorável. Comissão de Desenvolvimento Urbano – Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), favorável; Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), favorável; e José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), ausência justificada] [Em discussão: 
LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS)] [APROVADO POR DEZOITO 
VOTOS FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) – ausência justificada 
e Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão adiada 
e votação do PROJETO DE LEI 35/13, protocolo 08436, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a denominação de logradouros no Setor Fiscal 31 do 
município de Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. 
PROCESSO N. 2.707/13 - quorum: m.s. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), favorável; e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), favorável. Comissão 
de Educação – Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), favorável; 
Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), favorável e José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), ausência justificada] [APROVADO] ITEM 7º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 42/13, protocolo 009552, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre medidas de incentivo à Inovação Tecnológica para 
empresas que se instalarem no município de Santo André. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 254/12 - quorum: M.A. [ADIADO 
POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano)] ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
56/13, protocolo 005482, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a 
reserva de vagas de estacionamento de shoppings-centers, centros comerciais e 
hipermercados para gestantes e pessoas com crianças de colo, no âmbito do Município de 
Santo André, e dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e 
de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 2.172/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] 
ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 61/13, 
protocolo 005673, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a criação 
do Cadastro Municipal da Pessoa portadora de Deficiência no Município de Santo André. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.216/13 - 
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quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 68/13, protocolo 006092, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, 
que dispõe sobre a adaptação de banheiros públicos e de fácil acesso para pessoas com 
deficiência, em centros esportivos e parques do município de Santo André. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.310/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano)] ITEM 11 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI CM 73/13, protocolo 007438, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade da existência de cadeiras de rodas em edifícios comerciais, hotéis 
e repartições públicas em que haja atendimento à população. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Cidadania. PROCESSO N. 2.514/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano)] ITEM 12 - PRIMEIRA discussão e adiada votação do PROJETO DE 
LEI CM 75/13, protocolo 007440, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade das empresas que administram cinemas instalados em Santo 
André a ceder ao Poder Público, antes das sessões, um minuto para realização de 
Campanhas Sócio-Educativas. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Educação. PROCESSO N. 2.515/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a 
pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 13 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 81/13, protocolo 007717, de autoria 
do Vereador Sargento Juliano, denominando a área localizada na Rua Adelino Fontoura 
com Rua Afonso Lopes, no Jardim Silvana de Praça Erundina A. Santos. Pendente de 
parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.563/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] 
ITEM 14 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 83/13, 
protocolo 007933, de autoria do Vereador Luiz Zacarias, dispondo sobre a obrigatoriedade 
dos Hospitais, UBS, PAs, UPAs e demais Unidades da Rede Municipal de Saúde, fixar em 
local visível ao público relação, em Língua Vernácula e em Braile, contendo os nomes dos 
profissionais que estiverem em atividade regular ou de plantão, atualizada a cada 24 
horas. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 
2.612/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 15 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 86/13, protocolo 007936, de autoria do Vereador Luiz Zacarias, 
dispondo sobre a obrigatoriedade da exposição de cartaz com indicação da capacidade de 
lotação nos estabelecimentos de diversão noturna. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 2.613/13 - quorum: m.s. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), favorável; e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), favorável] 
[APROVADO] ITEM 16 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
RESOLUÇÃO N. 03/13, protocolo 001995, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que 
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visa alterar dispositivos do Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André no 
intuito de instituir Comissão Permanente de Fiscalização de Contratos, Convênios, 
Parcerias, Ajustes e Consórcios e dá outras providências. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer n. 27/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.727/05 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 17 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE 
LEI CM 74/01, protocolo 002774, de autoria do Vereador Donizeti Pereira, que dispõe 
sobre a limitação de horário de funcionamento de bares e similares localizados em rua de 
zona A (predominantemente residencial) no Município. As Comissões de Justiça, de 
Desenvolvimento urbano, de Cidadania e de Saúde apresentaram Parecer n. 03/2001 
opinando pela sua aprovação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 003300. 
PROCESSO N. 980/91C - quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 18 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 40/13, protocolo 009418, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a denominação de “Travessa Rio Javari”, o logradouro com 
início na Rua Rio Candeias e término na Rua Rio Oiapoque, no Parque Miami, município 
de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou Parecer n. 82/13 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 2900/13 - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 19 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 41/13, protocolo 009419, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que altera a Lei n. 1.805, de 3 de abril de 1962, que dispõe sobre 
descrição de logradouros no Município. A Comissão de Justiça apresentou Parecer n. 
83/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2901/13 - quorum: m.s. 
[APROVADO] ITEM 20 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 43/13, 
protocolo 009635, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei n. 8.585, de 15 
de dezembro de 2003, que dispõe sobre o Conselho Municipal de Segurança Alimentar e 
Nutricional de Santo André – COMSEA-SA. As Comissões de Justiça e de Finanças 
apresentaram Parecer n. 13/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.155/03 - 
quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 21 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE 
LEI 44/13, protocolo 009750, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei n. 
9.403, de 23 de abril de 2012, que desafeta da área da categoria de bem de uso comum 
do povo para categoria de bem público dominial e autoriza alienação de bem imóvel. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento 
Urbano. PROCESSO N. 255/12 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido 
do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 22 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 143/13, protocolo 011335, de autoria da 
Mesa Diretora, que dispõe sobre a escolaridade de cargos efetivos do quadro de 
servidores da Câmara Municipal de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou 
Parecer n. 89/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.264/13 - quorum: M.A. 
[APROVADO POR DEZOITO VOTOS FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
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Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho 
de Jesus); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho) – ausência justificada e Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, 
que dependem de deliberação do Plenário. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão, às 
dezoito horas e vinte minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de 
Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela 
Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a 
esta. 
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